

Aragón-Info, miércoles 25 de junio del 2.003

## BOICOT A McDONALD'S.

El pasado viernes (20/06/03) se inauguraba en Huesca un establecimiento de la multinacional estadounidense de comida rápida McDonald's. Se trata del primer negocio de este tipo en la provincia altoaragonesa.

El establecimiento se encuentra ubicado en el centro comercial Coso Real, y cuenta con servicio a la clientela sin salir del automóvil (servicio denominado "McAuto").

De esta manera, cualquier oscense que lo desee podrá cómodamente colaborar en la destrucción del planeta y de sus habitantes desde diversos frentes y de una sola tacada:

Por acudir en automóvil: efecto invernadero, guerras por petróleo, contaminación del aire, contaminación sonora, ocupación del espacio urbano, accidentes y atropellos.

Por consumir productos de McDonald's: deforestación de selvas con extinción de especies animales, desplazamiento o aniquilamiento de poblaciones, explotación animal en fábricas de carne, tortura y asesinato de animales, agricultura insostenible orientada a la alimentación de animales (altamente ineficiente) en países donde la gente se muere de hambre, generación de grandes cantidades de residuos provenientes de los embalajes de los productos, ingestión de grandes cantidades de grasas, azúcares, sales y productos químicos diversos con perjuicios para la salud.

Según ha podido saber Huesca-Info, un grupo de seis activistas se acercaron hasta el centro comercial Coso Real el día de la inauguración del McDonald's y dejaron unas 200 octavillas en los coches que se encontraban en el aparcamiento del centro. En las octavillas se podía leer el Manifiesto que se reproduce más adelante.

Posteriormente se introdujeron en el establecimiento y repartieron el manifiesto entre la clientela del McDonald's y l@s emplead@s del local. Ya en el exterior del establecimiento, se les acercó el elegante dueño de la franquicia, acompañado de dos no menos elegantes hombres, con ánimo de dialogar sobre los contenidos del manifiesto, aunque tuvo que reconocer que "no todo el contenido de la octavilla es falso".

L@s activistas pudieron abandonar el recinto comercial sin mayores consecuencias.

## MANIFIESTO CONTRA McDONALD'S

Tras haberse instalado recientemente la empresa multinacional McDonald's en la ciudad de Huesca, nosotr@s, ciudadan@s conscientes de lo que este hecho representa, mostramos nuestra repulsa:

Porque el establecimiento de una empresa de este estilo en nuestra comarca es un claro ejemplo de la importación del modelo de alimentación y la cultura norteamericana, que no supone ningún beneficio para nuestros hábitos alimenticios. La cultura alimnetaria altoaragonesa nos aporta riqueza gastronómica, diversidad y equilibrio nutricional.

Porque las técnicas publicitarias de McDonald's están orientadas cuidadosamente al público infantil, fácilmente impresionable. Con llamativos colores y ambiente de circo se impulsa a l@s niñ@s a entrar, lo que constituye una enorme presión para l@s padres y madres, presión con la que McDonald's asegura sus ganancias. De esta forma se utiliza a l@s niñ@s como cómplices inocentes de esta destructiva industria.

Porque los sistemas de producción de esta multinacional son claramente perjudiciales en aspectos como:

Medio ambiente: el coste ecológico de la producción masiva de carne supone la deforestación de grandes áreas selváticas, de difícil regeneración, destinadas al cultivo de cereales y alimentos para el ganado que, por si fuera poco, recibe un trato degradante. La abusiva utilización de fertilizantes contribuye al aumento del efecto invernadero y la presentación de sus productos envueltos en plásticos genera anualmente miles de toneladas de desperdicios muchas veces no biodegradables.

Precariedad laboral: la negación al derecho de sindicarse, los contratos temporales, los salarios reducidos, ejemplifican la política laboral de la multinacional, que encima regala a sus clientes juguetes obtenidos en países orientales y fabricados por mano de obra infantil.

Porque McDonald's no es coherente con una ciudad solidaria, educadora, sostenible... que tanto se predica.



## FESTIVAL HARDCORE-PUNK EN LAS PAJARITAS DE HUESCA.

Se recuerda que este próximo sábado (28/06/03) se va a celebrar un Festival de música hardcore y punk en Las Pajaritas de Huesca.

El grupo zaragozano Criatura no va a poder actuar por lo que definitivamente actuarán los grupos:

Karkaba (Punk, Vitoria)

La Orden Nihilista (Rap Metal Core Zaragoza)

Vidas Ejemplares (Punk oscense)

Ángela Chanin (Nueva banda Hardcore chanante Zaragoza)

Jolybud Terroristars (Nueva banda agropunk Almudévar-Huesca)

El Festival se celebrará a partir de las 17 horas y hasta las 24 horas.

El lugar de las actuaciones es el Paseo de Las Pajaritas, en el Parque Miguel Servet de Huesca.

Durante el concierto se habilitará una barra donde se servirá bebida y bocadillos a precios populares. También se dispondrá de un puesto de venta de material anarquista.

Después del concierto, la fiesta continuará en el Centro Social Anarquista Algarada (calle Vidania nº11).

Huesca-Info

[huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)